

NGO

Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Menjaga Keamanan dan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 13:44



Polsek Kalapanunggal
-6,81055, 106,65534, 726,0m
27/10/2023 09:11:19

Sukabumi, Jumat, 27 Oktober 2023 - Polsek Kalapanunggal, dalam rangka menjaga keamanan dan kondusifitas wilayahnya, melaksanakan Giat Patroli Dialogis pada Jumat, 27 Oktober 2023, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Tim patroli Polsek Kalapanunggal berfokus pada beberapa lokasi dan sasaran, termasuk tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital di wilayah tersebut. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S, dua personel yang berpengalaman.

Selama patroli dialogis, personel Polsek Kalapanunggal memberikan berbagai himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat setempat, antara lain:

1. Mendukung tindakan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat, serta tindak kejahatan lainnya, demi menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Mendorong masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan mereka masing-masing.
3. Sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta mengingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak untuk bekerja di luar negeri. Jika ada informasi tentang penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, atau adanya perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, masyarakat diharapkan untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian.
4. Penyampaian informasi tentang pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), yang bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan hubungan baik antara polisi dan masyarakat.

Dengan patroli dialogis ini, Polsek Kalapanunggal berharap dapat memperkuat kemitraan dengan masyarakat setempat dan menjaga keamanan serta ketertiban wilayah, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi warga Sukabumi.